



Un été professionnalisant

Être étudiant en pharmacie c'est avoir la chance de travailler dans une officine durant nos vacances universitaires. Ce fût le cas pour la moitié des membres de Link4Pharma qui ont choisi de mettre en application leurs connaissances, acquises grâce aux enseignements enrichis dispensés par notre faculté, pour être en contact avec les patients et pour s'épanouir en tant que futurs professionnels de santé.



Rentrée universitaire



Qui dit rentrée, dit préparation pour les adhésions. L'ensemble du mandat est plus que prêt à accueillir les nouveaux adhérents et de leur faire découvrir les différentes missions que peut réaliser un pharmacien dans toutes les filières proposées dans notre cursus.

Ceci est également l'occasion pour nous de fixer de nouveaux objectifs, pour cette année universitaire, nous permettant d'évoluer en tant que junior entrepreneurs.



Audit du pôle trésorerie

Le pôle trésorerie a procédé, cet été, à un audit interne. Sous la direction de notre COS et ancienne trésorière de Link4Pharma Léa Fournier, une vérification approfondie de la trésorerie a été effectuée. Ce contrôle régulier est une étape importante au bon déroulement de la Junior.



À VENIR...

- Rentrée et adhésions.
- de nouvelles missions !



Camille Grignon
Trésorière

Léa Fournier
COS



Grégoire Trezeguet
Vice-trésorier

RESTEZ CONNECTÉS

@LINK4PHARMA • CONTACT@LINKFORPHARMA.COM

